

架け橋

令和6年6月28日(金)
江戸川区立 本一色小学校
第6学年 学年だより No.5
6年1組担任
6年2組担任

1学期のまとめをしっかりと！そして楽しい夏休みに！

1学期も残すところ3週間となりました。この1学期、子供たちは最高学年として、1年生のお世話や委員会、運動会などの行事に一生懸命に取り組んできました。1年生との関わりで見せる子供たちの表情は、穏やかで頼もしいものでした。残り3週間も全校のお手本としてしっかりと生活を送ると共に、2学期も本小の代表として下級生が憧れるような立派な姿を見せてくれることを期待しています。

さて、7月は1学期のまとめをする時期でもあります。学習したことや教室で話してきた生活のルールや態度について改めて振り返り、2学期に繋げていきたいと思います。ご家庭でもそのような時間をとっていただけると、子供たちにとって2学期へ向けた良い準備になると思います。楽しく夏休みが迎えられるよう、ご協力をお願いいたします。

7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 ⑥ 全校朝会 委員会	2 ⑥ 安全指導	3 ④ 保健指導 研究授業のため4時間授業	4 ⑥ 児童集会 鹿本学園と交流	5 ⑥ 運動タイム 放課後補習教室	6
7	8 ④ 全校朝会 Study week	9 ⑥ study タイム 避難訓練	10 ⑤ study タイム	11 ⑥ 児童集会 学年行事 14:30~	12 ⑥ study タイム 放課後補習教室	13 14日まで
14	15 海の日	16 ⑤ 読書タイム 保護者会 15:00~	17 ⑤ 読書タイム 着衣泳	18 ④ 係タイム	19 ④ 学級の時間 終業式	20
21 夏季休業 日始	22 個人面談①	23 個人面談②	24 個人面談③	25 個人面談④	26	27
28	29	30	31	8/1	2	3



7月の学習予定



国語	川とリオ	音楽	につぼんのうた みんなのうた 校歌 区歌
社会	天皇中心の国づくり	図工	アルミ缶アート
算数	分数のわり算 1学期の復習	体育	水泳
理科	生物どうしのつながり	家庭科	ミシンの使い方の復習をしよう
外国語	My Weekend	総合	金管バンド
道徳	尊敬・感謝 信頼・友情		



お知らせとお願い

★保護者会について★

1学期末の保護者会を7月16日(火)15時より行います。
各教室で1学期の生活の様子や夏休みの過ごし方等についてお話させていただきます。

★卒業アルバム写真撮影について★

写真撮影の日には次のようになっております。よろしくお願いいたします。

- 《撮影内容と日程》※天候によって変更になることもございます。
- クラス集合写真・・・ 7月 8日(月)
 - 個人写真・・・・・・・ 7月 8日(月) 1・2時間目
 - 全体集合写真・・・・・・・ 7月 8日(月)
 - 日光移動教室・・・・・・・ 11月11日(月)～13日(水)
 - 体育大会・・・・・・・ 10月16日(水)
- ※クラブと委員会の写真は6月中に撮影をしました。

★学年行事について★

7月11日(木)の14時30分から、体育館で学年行事を行います。レクを行いながら、みなさんと交流できればと考えています。ぜひご参加ください。

★夏季水泳教室について★

気温が高くなり夏休みに入水することが難しくなってきました。年度初めにもお伝えしましたが児童の安全面を考慮し、今年度から夏季水泳教室は行いません。ご理解いただけますと幸いです。よろしくお願いいたします。

★着衣泳について★

7月17日に、着衣泳を行います。万が一、水難事故などに遭遇した際に、自分で自分の身を守る方法を知ることをごねらいとしています。持ち物や注意事項などは先日配布された「着衣泳実施について」のお便りをご覧ください。

生活指導部からのお知らせ

汗拭きタオルについて

気温や湿度が高い日が続いております。元気いっぱいな子供たちは、毎日たくさん汗をかきます。かいた汗をそのままにしておくと、体から熱をうまく逃がせなかったり風邪をひいたりする原因となります。子供たちが元気に過ごせるよう、手拭きタオル以外に可能な限り汗拭きタオルを持たせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。タオルは毎日持ち帰らせ、洗濯してください。※タオルには記名をお願いします。

本小っ子 タブレット・SNS わたし・ぼくの3つのちかいについて

4月の個人面談でご返却しました、「本小っ子 タブレット・SNS わたし・ぼくの3つのちかい」について、1学期のふり返し欄をお子さんに書かせていただき、家庭のサインを書いた上で、7月12日（金）～7月18日（木）までに担任にご提出ください。

水筒の氷について

7月になり、気温の高い日が増えてきます。水筒に氷を入れて持たせていただいても構いません。腹痛の原因になりますので、氷の入れすぎには注意してください。